

HANURA

Evaluasi Kinerja TW IV, Tim Evaluator Kemendagri Kembali Apresiasi Kinerja Pj. Bupati Asraf

Soni Yoner - KERINCI.HANURA.CO.ID

Oct 21, 2024 - 18:40



JAKARTA – Penjabat (Pj) Bupati Kerinci Asraf, S.Pt, M.Si kembali menjalani Evaluasi Kinerja Triwulan IV sebagai Penjabat Kepala Daerah Kabupaten Kerinci. Pelaksanaan evaluasi kinerja ini diselenggarakan di Ruang Utama Lantai 8

Gedung Inspektorat Jenderal Kementerian Dalam Negeri RI di Jakarta, pada Senin (21/10/2024).

Evaluasi kinerja yang dilakukan oleh Kementerian Dalam Negeri dilaksanakan setiap tiga bulan adalah untuk mengukur keberhasilan Penjabat Bupati dalam melaksanakan tugasnya sebagai Kepala Daerah yang meliputi aspek pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan. Penjadwalan evaluasi kali ini selain Kabupaten Kerinci juga terdapat beberapa Kabupaten lainnya seperti Kota Bogor, Kabupaten Sumedang, Kabupaten Ciamis, Kota Tual, Kota Batu dan Kabupaten Banggai Kepulauan.

Pada paparan capaian kinerja Penjabat Kepala Daerah, Pj. Bupati Kerinci Asraf, didampingi Sekda Kerinci Zainal Efendi, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Atmir, Inspektur Zufran, Kepala Bappeda Yannizar, Kadis Sosial Juanda Sasmita, Kadis DPKP Tito Rivano, Kadis PPKBPP&PA Herjos Neldi, Kadis Lingkungan Hidup Askar Jaya, Kadis Kopnaker Dartaska, Kadis Dukcapil Nafritman, Kadis Kesehatan Hermendizal, Kadis PMPTSP Noviar Zen, Kadis DTPH Radium Halis, Kabag PSDA Jumadil, Kabag Protokol Adi Supratman, Kabid Litbang Andes Aldi Putra serta pejabat terkait lainnya.

Adapun aspek capaian kinerja yang dipaparkan kepada tim evaluator berupa 5 capaian indikator dari 10 indikator yang menjadi prioritas penilaian, yakni inflasi, penurunan stunting, pengangguran, kemiskinan ekstrem dan penyerapan anggaran. Dalam paparannya Pj. Bupati Asraf diberikan kesempatan selama 20 menit menyampaikan capaian kinerja terhadap indikator yang diprioritaskan serta menyampaikan beberapa catatan yang diminta pada triwulan terdahulu.

Atas pemaparan itu, Tim Evaluator Kemendagri kembali memberikan apresiasi kepada Pj. Bupati Kerinci Asraf, karena telah melaksanakan capaian kinerja pada Triwulan IV dengan baik.

"Pj. Bupati Kerinci telah menunjukkan komitmen dan dedikasi yang tinggi dalam menjalankan amanah yang diembannya, seperti di beberapa sektor terdapat perubahan yang signifikan, salah satunya dimana penyerapan anggaran kabupaten kerinci sudah diatas rata-rata nasional dan untuk pelaporan pun kami nyatakan sudah lengkap. Kami menyarankan agar terus melakukan pembenahan dan peningkatan kinerja agar target yang telah ditentukan dapat dicapai lebih baik lagi,". Kata salah satu evaluator kemendagri.

Lebih lanjut, Tim Evaluator Kemendagri memberikan beberapa catatan yang perlu diperhatikan dan dioptimalkan guna meningkatkan efektivitas pemerintahan di tingkat kabupaten. Tim Evaluator menyarankan agar Pj. Bupati Kerinci terus melakukan pembenahan dan peningkatan data yang dibutuhkan terutama dalam hal-hal yang masih menjadi tantangan di daerah tersebut.

Pj. Bupati Asraf berkomitmen untuk terus berupaya meningkatkan kinerja dan tata kelola pemerintahan dengan baik dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Pj. Bupati Asraf mengucapkan terima kasih kepada Kemendagri atas arahan dan masukan yang diberikan selama proses evaluasi. "Kami mengucapkan terima kasih kepada Tim Evaluator Irjen Kemendagri sebagai tim penilai, telah memberikan masukan serta arahan kepada saya dalam triwulan ke IV saya melaksanakan tugas sebagai Penjabat Bupati Kerinci". Ujar Pj. Bupati

Asraf.

Usai kegiatan tersebut, Pj. Bupati Asraf, menyatakan bersyukur karena tim evaluator dari Kemendagri memberikan apresiasi terhadap kinerjanya sebagai Penjabat Bupati Kerinci.

“Meskipun secara umum tim evaluator memberikan apresiasi yang membanggakan, namun ada beberapa catatan yang menjadi perhatian bersama agar dapat diperbaiki lagi, dan semoga kedepannya kita dapat meningkatkan prestasi untuk kabupaten kerinci yang lebih baik. Terima kasih atas dukungan dari semua pihak, baik dari unsur pemerintah maupun dari unsur masyarakat”.
Ungkap Pj. Bupati Asraf.

Pelaksanaan evaluasi kali ini merupakan bagian penting dari proses penilaian kinerja Pj. Bupati Kerinci dalam menjalankan roda pemerintahan daerah terhadap pencapaian target pembangunan yang telah ditetapkan. Hasil dari evaluasi ini akan menjadi salah satu tolok ukur bagi Kemendagri dalam mengukur kinerja kepemimpinan Pj. Bupati Asraf sebagai penjabat kepala daerah di kabupaten kerinci.